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Botucatu, 15 de julho de 2.022 

 

Prezado Senhor 

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

 

 

 

 Maria Cristina Cury Ramos, Secretária Municipal de Cultura vem, perante 

Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 443/2022, 

aprovado em Sessão Ordinária de 04/07/2022, de lavra dos excelentísimos 

Vereadores Marcelo Sleiman, Cláudia Gabriel e Palhinha, através do qual 

solicitam informar quando foi o último reajuste de remuneração aos músicos da 

Banda Sinfônica “Damião Pinheiro Machado” e da Orquestra Sinfônica Municipal 

de Botucatu, bem como se há possibilidade de aumentar referidos valores, 

informar o quanto segue: 

 

1. Os reajustes aplicados aos músicos da Orquestra e da Banda tem 

acompanhado as alíquotas concedidas aos servidores púbicos municipais, qual 

seja, em média 6% ao ano, sendo certo que os últimos reajustes foram os 

seguintes: 

*Orquestra Sinfônica: 6% em Fevereiro de 2020 

*Banda Sinfônica: 6% em Fevereiro de 2020 

 

2. Em 2021 não foram aplicados reajustes, uma vez que, em decorrência 

da pandemia os músicos não fizeram apresentações, mas tão somente ensaios 

à distância, ainda assim as remunerações foram integralmente mantidas. 

 

3. Em 2022 também não houve reajuste, uma vez que as ações estão 

sendo retomadas. 
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4. Com relação à possibilidade de haver aumento nos referidos valores, 

gostaríamos de informar que em reunião realizada com o Sr Prefeito, na qual 

estive presente juntamente com integrantes das Diretorias da Orquestra e da 

Banda, as questões relativas ao reajuste de “salários” foram apresentandas, 

juntamente com uma proposta para que fosse estudada a viabilidade de inclusão 

de uma ação mensal a mais, com pagamento proporcional. 

 
5. Enfim, em consenso, concluímos que o mais viável seria o aumento de 

uma ação mensal, o que possibilitaria além do aumento proporcional do salário, 
os músicos ainda terão mais tempo para ensaios e/ou para atender às inúmeras 
solicitações de apresentações, principalmente considerando o plano de 
retomada dos projetos “Música na Praça” e “A Avenida é sua”. 
 

6. A planilha com os valores apurados já foi entregue ao Secretário de 
Governo. 

 

 

Agradecemos sempre e imensamente pela preocupação desta Casa de 

Leis com temas pertinentes à Cultura de nossa cidade e colocamo-nos à 

disposição 

 

 

 

Atenciosamente,  

 

Maria Cristina Cury Ramos 

Secretária Municipal de Cultura 

 

 

mailto:cultura@botucatu.sp.gov.br

